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会長挨拶：斎藤 正副会長 

星野会長は梨木会員が喪主を勤められ

た梨木家の葬儀、告別式に参列されてい

ますので、代わりにご挨拶いたします。

ご案内の通り、本日の例会は、第四分区

のみならず第２５６０地区４７クラブ

のなかで、今、最も活性化に満ちている

三条東ＲＣの石田会長からお越しいた

だいて卓話をいただくことになってい

ます。 クラブ創立６年目にして会員数

３８名、各委員会それぞれの活動計画に

基づいて、目的達成の為、懸命な取り組

みで大きな成果を上げておると聞いております。 

当クラブの創立６年目は山上会長年度で会員数は５１名でした。

昨今の経済状況を勘案するとき、会員増強に対する努力は決し

て当クラブに引けをとるものではありません。こうした東クラ

ブの力からして、そう遠くない時期にガバナー輩出の機会が訪

れるものと確信をしています。まもなく迎える１０周年が最も

相応し時と考えています。実現の為に一層、クラブの力を蓄え

ていってほしいと願っています。 

東クラブ、当クラブ共々今年の春先に野球部が誕生しました。

その折から是非、一戦を交えるべく話し合いが行われてきまし

たが、１７日土曜日の早朝６時から対戦が実現しました。 

今、プロ野球で興奮を覚える試合は１対０の息詰まる試合より

逆転又逆転の９対８のスコアの試合だと言われています。 

１７日の結果は１４対１０。当クラブの勝利でしたが、プロ野

球にも劣らない見応えのある一戦でした。ゴルフの合同コンペ、

野球の試合を通して両クラブの親睦と友情をより深めて行きた

いものです。 

 

幹事報告：石川一昭幹事 

・三条单 RC 田代会員より  

吉田秀治会員葬儀のお礼が届いています。         

・地区米山奨学委員長より  

米山奨学委員長セミナー開催のご案内 

 日時 １０月１５日（土）１２：００～ 

 会場 ホテルオークラ新潟 3Ｆクラウンルーム 

・新潟県共同募金会三条支会より 街頭募金の実施について 

 日時 １０月２日（日）11：00～12：00 

 会場 ホームセンタムサシ下田店前 

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ 会長：星野 義男 

三条北ＲＣ 幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣ ＳＡＡ：丸山  勝           

■出席状況 

・本日の出席：６７名中２６名 

・先々週の出席率：６７名中５３名 

７９．１０％ （前年同期６８．５７％） 

  

  

■本日の行事： 

       卓話 
 

■本日のゲスト： 

三条東ロータリークラブ 

会長 石田 大介 様 

           

■本日のビジター： 

三条東ＲＣより  

   小出和子さん、玉木 敏さん 

 

 

■先週のメークアップ：（敬称略） 

 ９月１５日ゴルフ同好会  

柄沢憲司、今井克義、 

石川一昭、羽賀一真 

丸山 勝、丸山正男 

岡田大介、落合益夫 

岡田 健、渋谷義徳 

佐藤義英、大橋政雄 

１７日地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ指名委員会 

         中條耕二          

   １７日野球部試合  石川一昭 

       岡田大介、高橋研一 

       武田恒夫、小林繁男 

       駒形  実、西村 護 

       佐藤秀一、丸山 勝 

       金子太一郎、吉田文彦 

       中條耕二、石黒隆夫 

       佐藤義英、早川瀧雄 

   ２０日社会奉仕委員会 

       石川一昭、渋谷義徳 

       金子太一郎 

 

例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 

 

例会日 ２０１１．９．２０ 累計 №１１９１ 当年 №１１ 

mailto:north@sanjo-nrc.org
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・あかりコンサート実行委員会より あかりコンサートのご案内（チラシ配布） 

         期日 ９月２４日・２５日 

         会場 三条別院・中央公民館大ホール 

・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より 「緑の募金」ご寄付のお願い 

・自衛隊新潟地方協力本部より 防災関連の講話を実施しますのでいつでもご依頼ください。 

無償でお受けいたします。   

・三条市長、被災者総合支援センターより  

４ＲＣ社会奉仕事業義援金募金寄贈のお礼が届いています。 

・移転のお知らせ  石川一昭会員（株）K.いしかわ 10/1 より三条市西本成寺 2-5-1 に移転し

ます。電話、FAX は従来通りです。 

 

■ロータリー財団ＢＯＸ：２０日現在累計１００,０００円 
羽賀 一真君 コメントはニコニコと同じです。 

米山 忠俊君 財団の武田委員長と隣になりました。記念にＢＯＸに協力 

武田 恒夫君 財団として初めての仕事です。よろしくお願いします。 

 

■米山奨学ＢＯＸ：２０日現在累計１００,０００円 
武田 恒夫君 財団へご協力頂きましたので。 

羽賀 一真君 コメントはニコニコと同じです。 

石川 一昭君 米山委員長に協力。ご苦労様です。 

小林 繁男君 ボックスに協力。石田会長、卓話楽しみにしています。 

本間建雄美君 米山委員長よろしく 

米山 忠俊君 三条東ＲＣ会長石田さん、本日はようこそいらっしゃいました。卓話ありがとう

ございます。 

 

■ニコニコＢＯＸ：２０日現在累計２２４,０００円 
石田大介君（三条東ＲＣ）北クラブの皆様今日は！いつも大変お世話様になっております。今日

は小出幹事、玉木エレクトと勉強に参りました。どうぞよろしくお願い致します。 

小出和子君（三条東ＲＣ）初めてメイクアップさせて頂きます。今日は当クラブ石田会長の応援

に来ました。 

玉木 敏君（三条東ＲＣ）ロータリークラブに入会して初めてのメークアップが親クラブの北ロ

ータリー様です。本日当クラブの会長、幹事と一緒に寄せて頂きました。今後も

よろしくお願い申し上げます。 

石川 一昭君 東ＲＣ会長石田様お待ち申し上げておりました。卓話楽しみにしております。 

斎藤  正君 東ＲＣ石田会長、小出幹事、玉木次年度会長おそろいでお越し頂き、その上石田

会長には卓話までお願いしました。誠にありがとうございます。 

米山 忠俊君 昨日１９日の敬老の日にゴルフコンペでドラタンとニアピンを頂いて来ました。

７０歳からシルバーティーが使えるそうですのでこれから足腰を鍛えて元気にし

てコンペに出て賞品を沢山頂くのが楽しみです。 

中條 耕二君 東クラブ会長石田さん卓話を頂き感謝しております。同じく玉木さん、小出さん

ようこそ。 

坂内 康男君 本日の卓話、石田様大変ご苦労様です。同じ大崎の住民ですよろしく、いつもお

世話になっています。 

羽賀 一真君 先日の１５日のゴルフ優勝しちゃいました。ハンディを３０も貰いぶっちぎりで

優勝しちゃってスミマセン。また優勝したいです。 

渋谷 義徳君 １８日東京国際展示場に機械の展示会を見に行ってきました。欲しい機械が手に

入るよう頑張る意欲を高めています。 

馬場直次郎君 日替わりメニューのごとく日々気温の違いにとうとう風邪を引いてしまいまし

た。 

石黒 隆夫君 野球部勝利おめでとうございます。東クラブさんの大人の対応と我がエースの思

いやりピッチングで大変盛り上がりました。 
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阿部  勝子君 石田様ようこそ・・・卓話よろしくお願いいたします。 

金子太一郎君 石田会長、本日は宜しくお願いします。 

小林 繁男君 ボックスに協力 

今井 克義君   〃 

岡田  健君 毎回ＢＯＸに協力ありがとうございます。東クラブ石田会長卓話 

楽しみにしております。 

 

本日の行事：卓話  三条東ロータリークラブ 会長 石

田大介様 
私ども東クラブは北クラブ様をスポンサーとして設立以来仮クラブ

を入れれば７年目となりますが設立６年目で私が６代目の会長とな

ります。 

私と星野会長は１歳違いです。会長ノミニーに選らばれる時にかなり

辞退したのですが、ロータリークラブに「ＮＯ」はない。年齢、健康

を考えると今やらなかったら次に声がかかる時は４０年後だと言わ

れ引き受けさせて頂きました。 

ノミニー、エレクトと期間があるように思っていましたが、実際には

何の準備もできずにこの７月１日になってしまいました。 

例年新年度の第２例会か第３例会に、本家である北ＲＣの会長さんか

ら卓話に来て頂いておりますが今年は星野会長から８/１１の例会で

卓話をしていただきました。 

その返礼に私が呼ばれたのだと思いますが、よちよちで勉強中の私がこちらのクラブに対して申

し上げることは何もないわけです。そこで生い立ちと現状を分かって頂ければと思い資料を用意

しましたので目を通して頂きたいと思います。 

又、自己紹介として会社案内も入れさせて頂きました。 

昭和２４年に三条市に父が越してきて、プレス関係の金属加工をやってきました。私は昭和３６

年に高校卒業と同時に会社に入りました。その年に井関さんが三条市の企業誘致の第１号として

家のすぐ隣に来てくださったということもあり、協力工場になってほしいという話を頂、以来井

関さんの仕事がメインです。又２０年ほど前から富士通の精密板金の仕事もやるようになりまし

た。北ＲＣの会員さんには同業はいられませんが、部分的には丸山 勝さんと同じ部分がありま

す。吉田に金型事業部があります。 

５・６年前に私の子供が入社し、最近、製造業の厳しい環境の中で自社製品も考えたいと言うこ

とで始めたのが“ＣＡＮＧＡＬ”です。製品の見本も持ってきましたが、ＨＰでご覧いただけま

すのでよろしくお願いします。（ｈｔｔｐ：／／ｉｓｈｉｄａｆａｃｔｏｒｙ．ｃｏｍ） 

プロのネイリストがデザインして作り上げるというコラボレーションした売り方に反響があり、

取材等も受けたりしました。ハンドメイド、またデザイナーのこだわりもあったりでなかなか需

要に追いつけない状態ですが、皆様も是非ごらんになってご希望がありましたら申しつけくださ

い。私の会社案内はこのくらいします。 

東ＲＣが誕生するに当たって、当時の中條ガバナー、斎藤地区幹事、米山特別代表のなみなみな

らぬ努力があったことが当時の記録からも分かります。 

仮発会式２００５年７月１４日 創立総会２００５年７月１９日以来、三條機械さんの会議室を

例会場として、事務局も三條機械の事務員の方からやって頂、仮クラブ１年間。そして翌年８月

２６日認証状伝達式を行って１年間の２年間を池田会長が務められました。２代目は鈴木守男さ

んが務められましたが、この６月末で、初代、２代の二人が退会となったことは私どもも非常に

残念でした。皆様には随分ご心配をおかけしたと思います。 

池田さんは名誉会員として残って頂くことが漸く決まりました。鈴木さんはご自身が大病をされ、

又奥様もご病気だという事とライフワークとされています、障害者の合同施設の誕生が実現する

という時期と重なり、思うようにロータリー活動ができないけれどいつか必ず又戻るからという

言葉をいただいています。 

第四分区のＡＧ（アシスタントガバナー）が１１クラブの輪番でやってきていたようですが、こ

のような状況の中で、私どものクラブにＡＧ推薦のお話がありました。 

指名委員会で議題に挙がると思いますが、北さんからもアドバイスをいただきたいと思います。 
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私の年度は大震災を踏まえて今年度のテーマは「命を守る」としました。これから先もご指導し

て頂きたいと思っております。 

こちらの社会奉仕事業「黒川伊保子さんの講演」をお聞きしました。当時の菅家会長と終わって

から話ましたが、本当にいい講演だったと言っていました。私も息子の嫁さんは今子育て中です

が、早速黒川さんの著書を買ってやりました。 

１１月の石川勝美さんの講演会にも期待しております。 

東ＲＣとしては７月１５日に総合福祉センターで被災者の方を招待して食事会をしました。会員

の手作り料理でおもてなしして大変喜ばれました。９月１２日に東ＲＣ発足の記念に三条市にＡ

ＥＤ５台を寄贈しておりましたが、５年経過しましたので新しい物を寄贈してきました。 

来年２４年の２月４日「命を守る」のテーマで小林史佳氏の津軽三味線演奏と講演を計画してい

ます。 

小林氏はサラリーマン時代にうつを発症され克服された経験からのお話が聞けると思います。そ

の節はご協力をよろしくお願いいたします。 

貴重な時間を頂ながらとりとめのない話になってしまいましたがいろいろな意味でご指導頂きた

いと思います。 

 

９月１５日第５回ゴルフコンペ 於：長岡カントリー倶楽部 

 優勝：羽賀 一真             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＢＧ賞：丸山 正男 

 

 

９月１７日三条北・三条東ＲＣ野球部試合 於：栄球場 

  

日頃の行い通り、暑くもなく、寒くもなく、雨

も降らずに開会 

６時に集合しアップを行い 6：30 プレーボール 

７回の予定でしたがスコアーボードのとおり４回で終了 

ピッチャー 高橋 研一 西村  護 駒形   実 ゴールデンリレーで繋ぎ見事なピッチング 

１・２・３回と順調に得点し油断と安心の結果あわや逆転の場面も、金子選手の体を張った決死の

守りで何とかリードを許さずに勝つことができました。（プレーに夢中になり写真がありません!!） 

２時間経過の特別ルール？により４回で終了 

11：00 よりロイヤルホテルで初めての勝利を祝いました。  
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最近、見つけてしまったオモシロイこと。 

商売柄、木を扱う仕事でありまして・・・・・ 

たまたま、「削ろう会」のテレビをみたときに、思いついてしまったことが始

まりでして、刃物をよく研ぎ楓やナラ・クリ・欅の木を鉛筆削りのように削っ

て造形に仕上げる、簡卖に言えば彫刻ですね! たまたま身近に有ったのが雑

草でして、それを彫刻(ウッドカービング)で造ってみようかと、思いついて。

花も葉っぱも木を削り、で、出来たのが「ウッドカービングフラワー」これが

ケッコウ売れるのでちょっといい気分、今迄に 30 個くらい造りましたが、今 

手許にあるのはたった 3 個、気が乗らないと出来ないので商売にはなりませ

ん、今迄のどれもが一晩で仕上げております、中でも「たんぽぽ」は夕方 7

時頃思いついて、すぐに土手にたんぽぽを取りに行き夜２時頃まで 7 時間かか

り完成(最長)、ちなみに、造ったのは(コスモス、スイセン、シクラメン、キキ

ョウ、バラ、胡蝶蘭、シラン、どくだみ、)後はおぼえていませんが・・・・ 

そこで、何がオモシロイかと申しますと、その削っている最中、その緊張感が

なんとも「良い」出来てしまうと何かつまらない、家族は僕を見てあきれてお

ります。早い話が変わり者??? 

今年の 5 月にたのまれたのが「菖蒲」ですが、頼まれて造ることほどプレッシ

ャーがありまして、まだ取り掛かっておりません。 

木目の良い材木を、最高の刃物で削る。今はこれ、オモシロイ! 
                              浅間 一洋 
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日 月 火 水 木 金 土

9/25 9/26 9/27 9/28 9/29 9/30 １
三条南ＲＣ
Ｉ　Ｍ報告会

三条北ＲＣ
ＩＭ報告会

三条ＲＣ
Ｉ　Ｍ報告会

三条東ＲＣ
職場例会
燕ＲＣ
夜例会
加茂ＲＣ
ＩＭ報告会

吉田ＲＣ
通常例会

ライラ研
修①

２ ３ ４ ５ ６ ７ ８
ライラ研
修②

三条南ＲＣ
職場例会
於西巻印刷
大島工場

三条北ＲＣ
「米山月間」
地区米山委員
会

三条ＲＣ
ライラ研修報告
会

三条東ＲＣ
ＩＭ報告会
燕ＲＣ
奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

９ １０ １１ １２ １３ １４ １５
体育の日 三条北ＲＣ

「職業奉仕月
間」地区職業
奉仕委員長
丸山常彦様

三条ＲＣ
米山月間

三条東ＲＣ
ライラ報告会
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
職場例会

吉田ＲＣ
通常例会

米山セミ
ナー

１６ １７ １８ １９ ２０ ２１ ２２
三条南ＲＣ
ライラ研修報告
会

三条北ＲＣ
夜例会
点鐘18：30
於　三条ロイ
ヤルホテル

休会 三条東ＲＣ
職業奉仕月間
燕ＲＣ
ＡＧ事前訪問
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
夜例会

２３ ２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９
三条南ＲＣ
米山月間

三条北ＲＣ
ライラ研修報
告会

三条ＲＣ
移動例会

三条東ＲＣ
夜例会
燕ＲＣ
休会
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
通常例会
（会場変
更）　吉田
ふれあいｾﾝ
ﾀｰ

３０ ３１ 卓話講師
三条南ＲＣ
夜例会

　３日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）
１１日（火）分水ＲＣ  （新潟大栄信用組合本店）
１３日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
１８日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
１９日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）

記帳受付 ２６日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）
２７日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
２７日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２７日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
３１日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）

地区大会 ２０１２年４月２２日（日）

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　水曜日　巻　木曜日　見附

燕ＲＣ
１３日ｼﾞｪｰﾑｽﾞ・ジョンストン様
（燕市学校教育課ＡＬＴ）

加茂ＲＣ
６日新潟経営大学　宮脇俊哉教授
２０日歯科医師　鈴木公子先生
（柏崎中央ＲＣ会長）

１０月の行事予定（第4分区内ＲＣ）

 


